
令和４度第２回 

蓮田市高齢者福祉計画等策定委員会会議録 

 

 

・日 時 令和４年１１月１０日（木） 午後１時３０分～午後２時４０分 

・場 所 市役所西棟３・第４会議室 

・出席状況 

委 員 氏 名 

早川正輝、杉原峰子、長谷部ゑみ子 

萩原建作、中村麻美、橋本佳典、吉岡良子 

深田康孝、山下貴宏 

欠席者（委員）氏名 鷺谷敦 

 

・出席職員（事務局） 

健康福祉部    長谷部部長 

在宅医療介護課  深井課長 

長寿支援課    清野課長、新井高齢福祉担当主幹、中地介護保険担当副主幹、 

神田介護保険担当主事 

 

 

・傍聴者 なし 

 

・会議内容 

１１１１    開会開会開会開会…清野課長 

・会議成立の報告 

 

２２２２    あいさつあいさつあいさつあいさつ…長谷部部長 

 

３３３３    議題議題議題議題 

・（１）アンケート調査の概要について 

・（２）アンケート調査の内容について 

≪蓮田市高齢期の生活と意識調査に関するアンケート調査≫ 

・介護予防・日常圏域ニーズ調査（65 歳以上の市民の方） 

・在宅介護実態調査（要支援・要介護認定を受けている方） 

≪蓮田市介護保険事業推進に関するアンケート調査≫ 

・介護保険サービス提供事業所 

・居宅介護支援事業所 

・（３）その他 

 

（１）（１）（１）（１）アンケート調査の概要についてアンケート調査の概要についてアンケート調査の概要についてアンケート調査の概要について    

○アンケート調査の概要について事務局より説明を行った。 

 

（２（２（２（２））））アンケート調査の内容についてアンケート調査の内容についてアンケート調査の内容についてアンケート調査の内容について 

○アンケート調査の内容について、事務局から説明を行った。 



【設問の追加・変更について】 

委 員：質問項目は国で示されているということで、特に付け加えることや変更はしな

い、できないということか。 

事務局：「必須」「オプション」にいてはその通り。市独自の設問も、積み上げてきてい

るものがあるので、できるだけ同じ項目を残しておきたい。新しい項目はケア

ラーの問題など入れている。 

【性別の記載について】 

委 員：最近は、なるべく性別記載をしないようにという方向性であると思うが、性別

の記載は、統計上は必要なのか。 

事務局：基本属性として男女別の違いを見ることが必要となるので入れたい。 

【介護保険料について】 

委 員「問３ 現在支払っている介護保険料の額について、どのように感じていますか」

とあるが、とても切実で市民としては気になるところ。こういったものが保険

料などに反映されるのか、市独自に補助を出すなどの考えはあるか。 

事務局：アンケート調査で高いと回答されて、それをそのまま反映させるかについては、

一概に申し上げることができない。介護保険料の決め方というものがあるので、

そこをベースに決めていく。窓口対応の中で説明や周知をしていかなければい

けないと考えている。 

 

（（（（３３３３））））その他その他その他その他 

事務局からこれからの流れについて説明。 

次回令和５年３月２３日（木）午前 10 時からを予定。 

 

４４４４    閉閉閉閉        会会会会…中村副委員長 

 

以上 


